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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.02.2020 öffentlich 

 Stadtrat 15.07.2020 öffentlich 
   

 

 

Einwohneranfrage 

 

 

Anfrage 

1. Die Preise für Tickets sind in den letzten zehn Jahren kontinuierlich angestiegen, nicht nur für 

Erwachsene, sondern auch für Kinder, Schüler und Azubis. Die Forderung nach günstigeren Tickets 

für Kinder, Schüler und Azubis steht seit geraumer Zeit in der Diskussion. Der Trend der 

Preisentwicklung wird dieser Forderung nicht gerecht. Wieviel Einnahmen erzielt die EVAG allein 

durch den Verkauf von: 

 

- Schüler-Monatstickets 

- Kindertickets (Einzeln und Vierer) 

- Azubi-Wochenkarte 

 

2. Für Schülerinnen und Schüler, die weiter als 3 Kilometer von der nächstmöglichen Schule 

entfern wohnen, werden die Kosten für ein Schülerticket durch die Stadt getragen. Wie viele 

solcher Tickets werden in Erfurt jährlich auf Kosten der Stadt ausgegeben? 

 

3. Der öffentliche Nahverkehr ist ein Teil der Daseinsfürsorge, so dass sich auch der Staat an 

diesem finanziell beteiligt. Wie gestalten sich die Kosten der EVAG im laufenden Betrieb? Wieviel 

wird durch den Verkauf von Tickets eingenommen? Wieviel Geld erhält die EVAG für den 

laufenden Betrieb von Land, Kreis und Kommunen? (jeweils einzeln). 
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